

**ATT: Oficina de la UNICEF\_ESPAÑA**

Sr. Gustavo Suárez Pertierra, Presidente de UNICEF\_ESPAÑA

Sr. Fernando Sequeira de Fuentes, Vicepresidente primero

Sra. María Solanas Cardín, Vicepresidenta segunda

Sra. Belén de Vicente, Jefa de Prensa

Sr. Ildefonso González, Encargado de Temas Internacionales

**ADJUNTO: INFORME DEL TRABAJO QUE REALIZA LA OFICINA DE LA UNICEF\_CUBA**

Partiendo de la Información brindada en los casos anteriores debemos decir que todo lo antes expuesto se desarrolla en un clima-país de los más complejos y precarios que puedan existir en el hemisferio occidental.

- La situación actual del país es de ruina total. Hay un colapso de Todos los servicios básicos, la alimentación es tan escasa que la hambruna recorre la isla haciendo mella en los sectores de la población más vulnerables; especialmente los niños.
- El Estado ha reforzado su posición política y hegemónica manteniendo, por la fuerza, a más del 90% de la población cubana mucho más allá del umbral de pobreza. La desnutrición afecta a gran parte de la infancia y la adolescencia en Cuba debido a la imposibilidad que tienen los progenitores de acceder a la compra de productos básicos, debido principalmente a que el poder de compra ha sido destruido casi por completo: La moneda cubana (CUP) se ha devaluado a niveles solo comparados con Venezuela y la inflación engulle lo poco que tienen las familias para alimentar a sus vástagos.
- El escenario de la Cuba actual es harto precario. La dictadura totalitaria ha aumentado los niveles de represión al pueblo como nunca antes se ha visto; especialmente después del Levantamiento Popular Masivo que aconteció en toda la isla el pasado 11 de Julio del 2021.
- El desgobierno cubano solo está interesado en salvaguardar la casta perteneciente al alto mando del Partido Comunista de Cuba y a la Junta Militar al mando del país. Ambos grupos dedican en mayor parte del tiempo a enriquecer el conglomerado militar industrial, tanto de los monopolios dentro de Cuba, así como también las Empresas que tienen en el extranjero.
- El Estado de los Hospitales (especialmente los Pediátricos) es deplorable y la atención médica primaria y especializada brillan por su ausencia. El motivo fundamental es que

el Estado Cubano mantiene la exportación de Servicios Médicos (Doctores en Medicina general y Especializada, Personal de Enfermería y Paramédico) como una fuente de ingreso multimillonaria a las arcas del Estado que luego de re-invertirla en el Servicio Médico a la población, prefiere dedicarlo –casi íntegramente- a la inversión en infraestructuras hoteleras a paso agigantados, cuando el turismo por la propia situación de pobreza extrema que existe en la isla, ha mermado a cifras de hace más de 25 años atrás, cuando ni siquiera esta industria se había desarrollado.

- El cuadro de Medicamentos Básicos en las farmacias, en especial los medicamentos pediátricos son prácticamente inexistentes y lo poco que consiguen las familias lo tienen que hacer en el Mercado Ilegal, dado que el Estado Cubano es por completo incapaz de cubrir estas necesidades básicas tan importantes.
- La insalubridad campa a sus anchas. Las calles están llenas de toneladas de basura que los escasísimos Servicios Comunes no pueden dar respuesta; están desbordados. Esta es un área que afecta directamente a los niños pues, al estar las calles invadidas con desperdicios de manera continua los virus y los patógenos –especialmente los que tramite el mosquito *Aedes Aegypti*- hacen diana en los sistemas de defensa de los más pequeños, que encima, al tener una alimentación muy precaria, que el Estado Cubano no puede garantizar al mínimo, son la blanco fácil del enfermedades como el dengue hemorrágico, el Zika, el Chikungunya, la varicela, el paludismo y hasta el cólera en la región oriental.

Hay que sumar a esta situación, que de entre 8 o 14 horas hay de apagón diario de luz eléctrica –sobre todo por las noches- que hace que se violen todos los parámetros del sueño y el descanso de los niños, lo que hace que al día siguiente y casi sin acceder a un desayuno básico, se vayan a la Escuela con la capacidad y el rendimiento grandemente afectados por esta causa directa y todo lo que patológicamente se deriva de la ausencia de sueño y descanso a estas edades tan tempranas, cuando esta precariedad se sufre de manera crónica.

- Por desgracia debemos tocar el tema de la ola de Femicidios que azota la isla y la violencia que se derivan de estos actos criminales; en especial sobre los niños y los adolescentes. Esto es parte inseparable de la Inseguridad Ciudadana con que se malvive en Cuba en estos momentos. Todos los indicadores de miseria están sobrepasando las gráficas por todo el país: Se convive con Asaltos, Asesinatos, Violaciones, Robos... etc etc... y la violencia al parecer está bastante “normalizada” porque “hay otras cosas más importantes” para familia como buscar –por ejemplo- la comida del día para sus integrantes.

Esta lacra social y las muertes se han incrementado de una manera virulenta y exponencial en los últimos dos años; justo después de “las tristemente famosas REFORMAS que implementó el Ministerio de Economía, que fueron aprobadas por el Partido Comunista, como ÚNICO órgano rector de la sociedad, por encima incluso de la propia y falseada Constitución Cubana y que han dado al traste con la situación de

asfixia social que se tiene que soportar por parte de los habitantes en la isla. La escases crónica genera proporcionalmente en igual medida violencia en la sociedad y los niños y adolescentes no son ajenos a estos males, de hecho les afectan muchísimos y los elementos traumáticos están a la orden del día en las consultas pediátricas.

- El cuadro en general que acontece en la isla es de caos total, demostrando con creces que el Estado Cubano es un sistema FALLIDO por naturaleza, que siempre vivió parasitando o fagocitando otros gobiernos y que ha sido incapaz por más de 64 años, en ser auto-suficiente al menos en lo que se refiere brindar Servicios Básicos a la población cubana.

Con todo lo narrado en los puntos anteriores consideramos que el Trabajo de UNICEF\_Cuba es casi nulo y prácticamente inservible a pie de calle. Su página Web muestra un país que NO EXISTE y que se muestra al mundo de una manera falsa y engañosa. Esos Proyectos para adolescentes se limitan a escuelas o institutos “preparando el escenario previo” que dispone el Régimen Cubano. Todo o casi todo es una puesta en escena.

No sabemos el por qué –aunque podemos imaginarlo sin dificultad- de la continua actividad de ocultamiento de la realidad cubana que hace la Sra. Alejandra Trossero, Presidenta de UNICEF\_CUBA y acompañamiento que despliega su Oficina al servicio de la Dictadura en el poder.

En la isla se toman Proyectos como por ejemplo el del Grupo “La Colmenita” donde se mueve una especie de “mafia” que rodea a padres y niños integrantes, y que está destinada en exclusiva a Amplificar la Propaganda de la Dictadura Cubana, dentro y fuera de la Isla en materia de infancia. Testimonios de las prácticas entre bambalinas de esto hay miles.

Nos preocupa en mucho que sea “vendida” al mundo exterior una desvirtuada Información sobre la situación que sufren nuestros niños en Cuba. La cruel y precaria Realidad Cubana es incontestable.

No sabemos quién orienta los Informes con Planes y Proyectos que en nada responden, o cubren las necesidades de la infancia y la adolescencia en Cuba. Tal pareciera que Cuba tiene niveles de atención a la infancia y la adolescencia como si fueran Suiza, Alemania, Canadá o Noruega. Nada más lejos de LA VERDAD reinante en la isla.

Especial ATENCIÓN hay que resaltar en el caso de los hijos de los Presos Políticos y los Opositores al régimen. Ya no por la establecida y recrudescida desatención reinante en el país, sino por los acosos, el bullying, el maltrato y la agresión que reciben de las propias instituciones estatales. El desprecio de los maestros, por orientación directa, de la Seguridad del Estado, a estos niños es de dominio público porque las familias, desde la isla y a pesar de las represalias, no se cansan de denunciar. Se amenaza a los niños de los Opositores en las Escuelas y al mismo tiempo, a padres y madres detenidos se les amenaza y chantajea con sus hijos, para doblegar sus voluntades y quebrar su psiquis en prisión.

En ambas direcciones los Órganos Represores del Estado y la Policía Política despliegan un arsenal de guerra psicológica y desgaste que pasa los límites que lo que Naciones Unidas considera una verdadera Tortura.

Se han enviado –por ejemplo- Órdenes de Detención contra niños desde sus Escuelas para interrogatorios NO autorizados y SIN presencia de los progenitores, incluyendo hasta citaciones para “entrevista” en unidad policial a menores de tan solo 3 años de edad, lo cual constituyó hace muy poco tiempo, un auténtico escándalo en el país y la diáspora cubana.

De todos los puntos anteriores podemos ejemplificar con múltiples testimonios llegados desde la isla. De requerirse esta Información estamos en condiciones de aportar la misma que obra en nuestras manos.

Debemos decir que el Personal de la UNICEF\_Cuba no responde ninguna comunicación por Redes Sociales ni por Email.

Por tanto debemos decir que el MENSAJE de: ***“La labor de UNICEF en Cuba es una organización que realiza y apoya proyectos para promover educación, salud, inclusión, protección y participación para cada niño, niña y adolescente en Cuba”...*** ES FALSO Y NO SE AJUSTA A LA REALIDAD QUE EXISTE EN LA ISLA.

En Cuba se están violando LOS DERECHOS de la Infancia y la Adolescencia delante de los propios ojos del personal de la Oficina de la UNICEF\_CUBA y en vez de asegurar su actividad de protección y dar soporte a este segmento de la población –que es EL OBJETO SOCIAL y LA RAZÓN DE EXISTIR como institución internacional- se mira para otro lado y se hace caso omiso a lo que viven los niños y los adolescentes en la isla.

Podemos decir sin miedo a equivocarnos que tenemos fundadas razones para pensar, dadas la avalanchas de evidencias que llegan a diario, sobre todo por las redes sociales, que son usadas como único mecanismo posible de defensa por el pueblo cubano implementando LA DENUNCIA PÚBLICA, que el personal de UNICEF-CUBA hace caso omiso de toda estas circunstancia y se dedica tan solo –como ya comentamos anteriormente- a “vender al mundo” una Realidad Cubana inexistente.

Agradecemos de vosotros mediante la Oficina de UNICEF\_ESPAÑA que se pueda canalizar y dar oportuna atención dentro del Organismo Central de la UNICEF con sede la ciudad de Nueva York, a la cual le anticipamos que enviaremos en copia toda esta documentación que se aporta en el día hoy en vuestra sede de Madrid.

Muchas gracias de antemano y quedamos en espera de vuestra pronta respuesta.

Dado en Madrid a 18 de septiembre de 2023